

Geld für Vereine: Bewerbungen noch bis Ende April möglich



Nicht nur im Sport geht Corona-bedingt derzeit wenig in Vereinen. Deshalb will die Aktion „Förderpreis Ehrenamt“ Vereinen unter die Arme greifen – egal, ob Sport-, Musik- oder ein anderer Typ von Verein. Herausragendes Ehrenamt zählt.

Jürgen Emmenlauer

Region. Noch bis Ende April sind Vorschläge möglich: Die Aktion „Förderpreis Ehrenamt“ von Donau-Iller-Bank und SÜDWEST PRESSE will diejenigen ehren und unterstützen, die insbesondere in Corona-Zeiten Großes für ihre Vereine leisten. Das Geld erhalten nicht die Ausgezeichneten persönlich, sondern der Verein. Aber einen Preis gibt es eben nur dann, wenn eine Person etwas außergewöhnliches macht – oder außergewöhnlich viel. Und diese Person muss von anderen vorgeschlagen werden.

Insgesamt sollen mehr als 30 000 Euro in der Region verteilt werden, und zwar im Geschäftsbereich der Donau-Iller-Bank. Prämiert werden Ehrenamtliche in drei Kategorien: Eine Jury entscheidet über die Vorschläge und vergibt auch den Preis in der Kategorie der Unter-25-Jährigen. Die Sieger der dritten Preis-Kategorie werden über eine Online-Abstimmung ermittelt. Diese startet am 7. Mai. Der Hauptpreis in jeder Kategorie beträgt 3000 Euro. Wer Vorschläge macht, kann übrigens auch etwas gewinnen: eine Ballonfahrt.

Info Vorschläge sind möglich unter www.donau-iller-bank.de/ehrenamt